

<p>
</p><p>Pada Tanggal 6 Januari 2014 - Perusahaan Samsung Electronics Co, Ltd, telah gemilang dan terus mencapai kepemimpinan di era teknologi TV, smartphone, perangkat mobile dan berbagai peralatan rumah dengan meluncurkan berbagai kategori produk di Pameran International consumer electronics show 2014 (CES) .</p>

<p>"Samsung saat ini sudah menjadi suatu ujung tombak dalam sebuah perkembangan inovasi teknologi , " "Rumah Masa Depan <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">(The Home of the Future) haruslah melindungi, fleksibel, dan responsive. Dan kebutuhan teknologi lah yang akan menghubungkan semua titik-titik digital dalam kehidupan konsumen," kata Mr Yoon. "Samsung berada dalam posisi yang lebih baik untuk memberikan solusi untuk <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">'Home of the Future' dari pihak lain - dibantu oleh rangkaian produk yang beragam, pengembangan terpadu dan manufaktur, serta jaringan mitra global kami."</p>

<p>
</p>

<p>Di antara produk utama Samsung diluncurkan pada CES 2014 adalah:</p>

 UHD TV Terbesar di dunia Curved, dengan layar 105 inch, sinematik 21:09, aspek rasio dengan 11 juta piksel untuk 5120 x 2160 resolusi layar .

Pertama di dunia Curved UHD TV- Samsung U9000 Seri UHD TV Curved, yang merupakan Desain Inovasi CES dan Engineering Awards honorer dan unggulan TV Samsung untuk 2014 .

Seri U9000 dilengkapi dengan 65 - inci dan TV melengkung 55 -inci, semua dengan basis minimal elegan dan bezels ultra tipis.

Samsung juga mengumumkan kemitraan dengan media global dan perusahaan konten seperti Amazon, Comcast, DirecTV, M - GO dan Netflix, untuk memberikan pengalaman terbaik UHD . Pelanggan juga dapat berharap untuk "UHD Video pack" layanan yang berisi UHD konten dengan HDD bekerjasama dengan studio Hollywood.

Berbagai mesin cuci dan pengering baru yang membantu meringankan beban kerja rumah tangga menawarkan kapasitas terbesar di pasar - 5,6 kaki kubik (atau sekitar 25Kg).

Memfokuskan pada 'Home of the Future', "Samsung memperagakan layanan Smart Home, sebuah platform yang terintegrasi untuk peralatan dan perangkat yang memungkinkan konsumen untuk mengendalikan rumah mereka dengan aplikasi tunggal - dari lampu dan AC untuk peralatan dapur dan sistem keamanan.

Koleksi terbaru para koki dari peralatan rumah menggabungkan Samsung teknologi dan desain yang indah dengan dapur yang mengerti penggunaannya dan semangat memasak dari tim berkelas Michelin di Samsung Club des Chefs.

Samsung 12,2 inch Galaxy NotePRO dan TabPRO tablet pengguna ponsel hadir dengan layar WQXGA industri terkemuka, yang menawarkan resolusi yang jernih dengan lebih dari 4 juta piksel, untuk pengalaman tablet terbaik di kelasnya untuk konsumsi konten dan produktivitas yang kuat. Samsung Galaxy NotePRO dan TabPRO baris selesai oleh Galaxy TabPRO 10,1 - inch dan 8,4 - inch juga.

Semua Galaxy NotePRO dan TabPRO tablet menjalankan versi terbaru dari Android 4.4.

The NX30 kamera dengan interchangeable-lens memiliki 20,3MP APS - C CMOS Sensor,Tiltable Electronic Viewfinder (EVF) dan sangat cepat 1/8.000 detik

Shutter Speed dan 9 FPS untuk kemampuan pengambilan gambar terus menerus, sehingga membuat gambar berkualitas tinggi dengan lebih cepat dari kinerja sebelumnya. NX30 dilengkapi NFC dan Wi - Fi, termasuk fungsi 'Tag & Go', dengan menekan gambar memungkinkan pengguna berbagi kenangan langsung dan mudah saat kamera dikoneksikan dengan perangkat mobile NFC yang aktif.

Selain itu, Galaxy Camera 2 menangkap gambar dengan cepat dan indah dengan teknologi revolusioner untuk kemampuan berbagi instan, berkat sensor 16,3 megapixel CMOS BSI efektif, lensa 21x optical zoom, 1,6GHz prosesor Quad Core dan platform Android.

Pengalaman Hiburan Paling Mendalam

Samsung terus memimpin industri TV - bukan hanya dalam hal penjualan, tetapi juga sebagai perusahaan pertama yang menawarkan berbagai UHD TV, empat dari produk yang tersedia berbentuk melengkung terlihat kokoh dan memberikan pengalaman menonton langsung di teater. Perusahaan juga menunjukkannya konsep **televi** yang dapat ditekuk, yang memungkinkan pemirsa untuk beralih antara layar melengkung dan datar dengan satu sentuhan tombol. Dengan diperkenalkannya TV ini, Samsung secara fundamental mengubah cara memandang dunia terhadap sebuah televisi.

UHD TV Curved terbesar di dunia - dengan layar 105 inci - pelopor aspek rasio 21:09 dan rasio kontras ganda yang disempurnakan pada TV datar. Selain itu, pemirsa dapat mengalami efek 3D tanpa kacamata dengan fitur Auto Depth Enhancer yang baru. Pengalaman UHD TV Samsung lebih ditingkatkan melalui teknologi proprietary baru yang memberikan kedalaman gambar yang luar biasa, detail dan warna, termasuk teknologi PurColor, yang mengekspresikan nuansa yang lebih rinci, dan proses upscaling UHD yang mengubah HD dan konten Full HD dengan kualitas mendekati UHD. Desain melengkung yang revolusioner dari Samsung menciptakan pengalaman menonton yang paling mendalam, dan memungkinkan setiap orang menonton TV untuk menikmati kursi terbaik di rumah. Terlebih lagi, dengan fitur Instant On, pengguna tidak lagi harus menunggu untuk TV mereka untuk menyala.

Penelitian menunjukkan bahwa mayoritas pembeli potensial TV khawatir bahwa mereka mungkin berbelanja di saat yang salah karena tidak lama kemudian teknologi baru datang. Samsung, sebagai satu-satunya perusahaan yang menawarkan TV yang selalu siap menghadapi kemajuan teknologi di masa depan, merilis **evolution kit** pertama-nya untuk UHD TV. Evolution kit - tersedia baik untuk TV HD dan UHD merupakan transplantasi otak TV yang efektif, untuk memastikan TV bekerja dengan standar terbaru dan didukung oleh teknologi terbaru.

TV Samsung bahkan juga menjadi lebih cerdas, dengan fitur multi-Link baru yang membawa multitasking kontekstual ke layar lebar, demikian pula dengan Smart Hub yang baru. Samsung Smart Hub 2014 mencakup **Games Panel**, yang memungkinkan pengguna untuk menikmati game layar lebar dari mitra terkemuka seperti Electronic Arts (EA) dan Gameloft. Kinerja Smart TV lebih ditingkatkan

dengan upgrade prosesor Quad Core Samsung, QuadCore Plus, yang tampil dengan kinerja dua kali kecepatan pendahulunya.

Melalui kerjasama dengan penyedia konten seperti Amazon, Comcast, DIRECTV, M-GO dan Netflix, Samsung akan menawarkan pelanggan berbagai konten UHD tak tertandingi. Film garapan sutradara Michael Bay, yang bergabung dengan CES acara pers Samsung, menyatakan bahwa Samsung Curved UHD TV akan memberikan penonton suatu cara baru untuk menikmati film di rumah. Ia juga mengumumkan bahwa ia akan merilis secara eksklusif preview pertamanya "Transformers 4" film di TV Samsung UHD.

Sempurnakan Dapur dan Ruang Keluarga Anda dengan Peralatan Rumah Tangga yang Premium dan Profesional

Tahun ini menandai debut dari **Chef Collection**, sebuah rangkaian peralatan premium yang memadukan gairah membuat makanan dengan riset kebutuhan para koki berkelas Michelin, Samsung Club Des Chefs, yang membantu Samsung mengembangkan peralatan dapur yang memenuhi kebutuhan baik makanan penggemar dan para koki yang paling menuntut sama. Rentang ini mencakup lemari es, kompor, oven, over-the-range (OTR) microwave dan mesin cuci piring yang memiliki fitur teknologi revolusioner **WaterWall** untuk membersihkan sempurna tanpa sudut hilang. Sementara sistem mencuci tradisional memiliki alat semprot yang berputar tidak dapat menjangkau seluruh pelosok, mekanisme linear teknologi **WaterWall** bergerak sepanjang bagian bawah bak cuci piring untuk memberikan tekanan air tinggi yang konsisten di seluruh proses mencuci.

Samsung Chef Collection yang utama adalah Kulkas 4 Pintu memberikan tanda era baru penyimpanan makanan profesional, ruang penyimpanan, pengaturan dan persiapan makanan. Dengan Triple Cooling System Samsung, kulkas dioptimalkan untuk menjaga makanan segar dan lezat. Selain itu, Samsung Chef Pantry, kompartemen suhu dikendalikan, mempertahankan suhu optimal pada konstan 30°F, sehingga makanan seperti ikan secara optimal masih dingin sebelum dimasak. Juga, Samsung Chef Pan, sebuah tempat multiguna yang terletak di kulkas, dapat digunakan untuk pengasinan dan menyimpan makanan. Hal ini juga dapat ditempatkan langsung di oven dan dimuat dalam mesin cuci piring. Kulkas juga dilengkapi kompartemen Kulkas-dalam-**Freezer** yang dapat diubah fungsinya dari lemari es menjadi freezer, dan sebaliknya. Menawarkan kapasitas 34 kaki kubik (2014 DOE Standard), atau 34 tas penuh belanjaan, Kulkas terbaru Samsung dapat menampung lebih banyak makanan daripada lemari es lain yang ada di pasaran.

Selain Kulkas **Chef Collection**, Samsung memperkenalkan Kulkas Samsung **Food Showcase** ke pasar Amerika Serikat. Kulkas menggabungkan terlihat luar biasa dengan desain penyimpanan internal pintar dan teknologi inovatif kulkas yang membuat makanan segar lebih lama dan menciptakan lebih banyak ruang di dalam. Kulkas ini dilengkapi dengan pintu eksterior

1.3em;">ShowCase untuk memudahkan akses mengambil saus memasak, minuman dan makanan ringan, serta kompartemen di dalam <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">InnerCase untuk penyimpanan jangka panjang yang lebih besar, makanan segar </p><p>Mengurangi pekerjaan rumah tangga adalah ide di balik mesin cuci dan mesin cuci pengering terbaru Samsung, WF9000. Dengan kapasitas laundry maksimum 5,6 kaki kubik (atau sekitar 25Kg), WF9000 bisa mencuci empat kali dari rata-rata beban mesin cuci rumah tangga Amerika Serikat dalam satu kali mencuci. Samsung memberikan proses mencuci yang lebih dalam, lebih cepat dan lebih menyeluruh bahkan kemampuan mencuci dengan beban terbesar dengan teknologi PowerFoamTM yang melarutkan deterjen menjadi busa yang kuat mengangkat kotoran namun lembut terlebih dahulu. Mesin cuci Samsung terbaru EZ Reach dilengkapi bukaan atas yang rendah dan dangkal, tabung yang lebar, dan fitur <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">proprietary AquaJetTM Cleaning Technology, yang memudahkan busa deterjen dapat masuk ke dalam kain lebih cepat dengan semprotan air.</p><p>Samsung juga memperkenalkan VU7000Motion Sync Upright Vacuum Cleaner, yang merupakan vacuum cleaner model berdiri yang memiliki fitur revolusioner Sync Motion Design untuk kelincahan dan kemampuan manuver yang unggul. Model ini memiliki vakum yang inovatif yang memungkinkan pegangan dapat dilepas sehingga dapat digunakan sebagai pembersih vakum terpisah untuk tangga dan ruang rapat.</p><p>
</p><p><u>Membuat Rumah Yang Terkoneksi Menjadi Kenyataan Dengan Platform Tunggal Terpadu</u></p><p>Layanan baru Samsung <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">Smart Home membuat konsumen dapat mengendalikan perangkat dan peralatan rumah tangga mereka dengan aplikasi tunggal yang menghubungkan perangkat baik pribadi dan peralatan rumah tangga melalui <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">platform dan server yang terintegrasi. Dengan aplikasi pada Smart TV, kamera digital, smartphone atau perangkat dpt dipakai seperti Galaxy Gear, konsumen dapat mengontrol perangkat rumah - mulai dari mesin cuci, lampu, AC- baik saat sedang di rumah maupun di jalan. Kontrol perangkat dapat dibuat dalam cara yang lebih mudah dengan perintah suara, dengan mengatakan <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">"going out" padad Samsung Gear Anda dan TV akan mati dan lampu mati dengan sendirinya.</p><p>Smart Home awalnya akan menawarkan tiga layanan utama: Kontrol Perangkat, yang memungkinkan konsumen mengendalikan perangkat tunggal atau ganda di rumah secara bersamaan melalui perangkat <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">mobile mereka atau Smart TV di mana pun mereka berada;<em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">Home View, sebuah fitur yang memungkinkan pengguna untuk memantau rumah mereka secara <em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">real-time

melalui built-in kamera pada peralatan rumah tangga atau kamera digital dari smartphone mereka, dan Smart Customer Service , yang memberikan peringatan dan bantuan dalam pelayanan purna jual .

Galaxy NotePRO dan TabPRO Memberikan Pengalaman Baru Dalam Menggunakan Tablet

Produktivitas, kinerja dan portabilitas menempatkan "PRO" menjadi rangkaian baru tablet Samsung GalaxyPRO. The Galaxy NotePRO dan TabPRO memberikan pengalaman menonton terbaik di industri tablet dengan menjadi yang pertama dunia yang dilengkapi WQXGA layar 12,2 inch menggabungkan lebih dari 4 juta piksel. Mereka memiliki luas tampilan yang 48 persen lebih lebar dari tablet 10 inch tradisional, yang memungkinkan pengguna untuk menikmati bermain menakutkan Full HD video dan informasi lebih lanjut dengan sekilas, serta desain UX baru yang lebih intuitif yang meningkatkan setiap jenis konten.

Kedua model didukung oleh fitur produktivitas canggih seperti Multi Window yang memungkinkan pengguna untuk melihat hingga empat jendela pada layar mereka sekaligus, Remote PC, e-meeting, interaktif dan video conferencing. Keyboard virtual yang optimal memanfaatkan sentuhan haptic untuk menghasilkan pengalaman mengetik yang lebih realistis dan intuitif.

Untuk nilai tambah dan produktivitas yang out-of-the box, Galaxy NotePRO dan TabPRO akan datang dengan pilihan pre-loaded atau bebas unduh aplikasi konten dan layanan premium untuk yang memiliki paket ultimate user content gift.

Samsung memberikan para penggunanya pilihan ukuran tablet yang mereka inginkan dengan memperkenalkan TabPRO berlayar 8,4 inch dan 10,1 inch.

NX30: Mengungkapkan Peristiwa Rahasia Dalam Hidup Melalui Rekaman Gambar Yang Cepat Dari Yang Pernah Ada

Samsung kamera sistem kompak baru menyediakan konektivitas cepat dan berbagi gambar yang mulus yang selama ini konsumen harapkan dari kamera Samsung.

Interchangeable-lens kamera NX30 memasukkan teknologi terbaru yang disempurnakan, termasuk prosesor DRIME IV Image, 20,3MP APS - C CMOS Sensor dan teknologi NX AF System II, untuk menangkap setiap momen dalam kejelasan brilian dan warna yang kaya. Berbagi foto lebih mudah dari sebelumnya dengan fitur NX30 "Tag & Go" yang baru, sementara tiltable EVF memudahkan pengguna untuk merekam gambar dari sudut dan menangkap gambar yang berbeda dengan

Aneka Teknologi Samsung Terbaru di pameran CES 2014

Written by travo

Thursday, 06 February 2014 11:01 - Last Updated Thursday, 06 February 2014 11:15

perspektif yang unik .</p> <p><em style="line-height: 1.3em;" mce_style="line-height: 1.3em;">Android Galaxy Camera 2 menggabungkan kualitas gambar kamera premium dengan kemampuan berbagi intuitif. Galaxy Camera generasi berikutnya adalah kamera kinerja tinggi dengan 16MP dan 21x optical zoom dan manfaat penuh dari platform Android digabungkan dengan peningkatan 28 fitur Smart Mode.</p> <p>
</p><p>sumber : samsung.com/id/news/localnews/2014/the-world-first-curved-uhd-tv</p>